

こどもディサービス
わこう
住吉しんぶん



2020年12月・
2021年1月号

〒683-0846 米子市安倍857-10
TEL 0859-30-2427/FAX 0859-21-1873
<https://www.kodomodaywakou.jp/>

あいさつ
ご挨拶

あらとしむか げついじょうけいか
新たな年を迎え、1ヶ月以上が経過いたしました。2021年が皆様にとって

えがおとし いのもうあ
笑顔あふれる年になりますようお祈り申し上げます。

しょうじはかん さくねん がつ がつ かつどう しょうかい
少々時間をさかのぼりますが、昨年12月～1月までの活動のようすを紹介します。

さむいちだんみし きせつ しろいきは たのけいん
寒さが一段と身に染みるこの季節、白い息を吐きつつ楽しい経験をしてきました。

ぜひご覗ください♪

清水寺へ行つてきました～紅葉狩り＆しおり作り～ 2020.12.5(土)

やすぎし きよみずでら かたみちやく ふん かいだん のほ ゆる
安来市にある清水寺へでかけてきました。片道約15分かけて階段を上りました、緩やかであります
うんどう ほんどう はいさい しげ ぱ おう こうどう
りですが運動になりました。本堂に入る際「静かにしようね」と場に応じた行動ができました。
わこうに戻ってから、お寺の売店で買った地元の芋焼や煎餅をおやつにたべ、拾った落ち葉
もどてから、てらばいてん かじもと ようかん せんべい ひろあは
でしおりを作りました。山陰の良さを体感・満喫した1日となりました。



クリスマス会をひらきました 2020.12.12(土)

すみよし かい かいさい えいがかんじょう づく
わこう住吉にて、クリスマス会を開催しました。プログラムは、映画鑑賞・ツリー作り・スラ
イドショー鑑賞・ケーキ＆ジュース・bingo大会と盛りだくさんでした。サンタさんやトナカイの
いじょう きしゃしんと ひとあはしや たの
衣装を着て写真も撮りました。一足早いクリスマスをみんなで楽しむことができました。



公園遊び＆プラネタリウム見学をしてきました 2020.12.26(土)

冬休み1日目のこの日は、湊山公園と児童文化センターへでかけてきました。冬空の下でした
が、公園遊びでは元気に走り回ったり遊具を使ったり、子どもたちは元気いっぱい体を動かし
ました。プラネタリウムの上映内容は「フィンランドの星空」でした。40分間集中して生解説に
耳を傾けながら楽しみました。星が見える夜に米子の星空を観察してみるのもいいですね。



水鳥公園へ行つてきました～年賀状＆マグネット作り～ 2020.12.28(月)

米子水鳥公園で、丑年年賀状と中海の野鳥マグネット作りをしました。年賀状用に年始の挨拶
や野鳥のイラストのシール、カラフルなペンが用意されており、シールを使つたり自分で書い
たりして年賀状を作りました。マグネットは水鳥の種類や色を選んで作り、完成を喜びました。
他にも白鳥等の観察や、水鳥公園についてのDVD鑑賞など楽しい時間を過ごしました。
お土産に水鳥カルタをいただき、わこうでカルタ遊びを楽しんでいます。



大そうじをしました 2020.12.30(水)

わこう住吉で過ごす年内最後

のこの日は、みんなで大そうじをしました。そうじの際には【ありがとう】の思いを込めてしよ
うと話をしました。大雪の予報で気温も寒く、「いやだな～」などの声もありましたが、始めて
みるとみんな積極的に取り組んでくれていました。この他、2021年の目標を発表し、みんな
でシュークリームを食べて一年のがんばりを労い、しっかりと締めくくることができました。



初詣に行つてきました 2021.1.4(月)

新年明けて始めの日、「明けましておめでとうございます！」の元気な挨拶でスタート、お正月の話に花が咲きました。この日は廻あげと初詣をしてきました。午前中に廻づくり、オリジナルの廻に「何を書こうかな」と悩みながら素敵な廻が完成しました。雪が残っていましたが、弓ヶ浜公園へ！風と足を使って地面につかないよう飛ばしました。その後境港の妖怪神社へ初詣に行きました。おみくじを運ぶ妖怪にみんな釘付けでした。いい年になりますように♪



やきそば作りをしました 2021.1.6(水)

この日は、わこう住吉内でやきそばとおにぎりを作つてみんなで食べました。児童と職員合わせて18人前と大量でした。2チームに分かれて真材の下準備からスタート。たまねぎ・ちくわ・にんじんを食べやすい大きさに切り、ホットプレートで炒めて完成！みんなが切ったり炒めたりできるよう順番を守つてできました。みんなで食べると一段とおいしく食が進みました。



DVD鑑賞会を開催しました 2021.1.9(土)

2021年初めてのDVD鑑賞会、今回観た作品は【映画クレヨンしんちゃん 嵐を呼ぶモーレツ！オトナ帝国の逆襲】でした。職員が食べ物を渡すところなどの準備をしていると、「映画館わこうすみよしへようこそ」と素敵なお看板を作ってくれました。約90分と長丁場でしたが、笑いどころ満載、みんなで「わっはっは」と笑い合い最後まで楽しんで観ることができました。



雪あそびをしてきました～大山青年の家～ 2021.1.16(土)

大山青年の家へソリ遊びと雪遊びをしに行つてきました。米子の市内には積雪がありませんでしたが、大山へ上がっていくと、辺りが深い雪に包まれていました。午前中は体育館でボールやフリスビーなどを使って自由に遊びました。お昼にみんなでカレーライスを食べたあと、午後からはお楽しみのソリ遊びの時間です。朝から小雨がぱらついていましたが、ソリ遊びの時には止んで思う存分滑ることができました。2人～4人乗りのチューブソリは迫力満点で、楽しい声がたくさん聞こえていました。雪遊びでは雪に埋まったり、雪だるまを作ったりしました。みんなで冬の雪山を大満喫しました♪



施設からのお知らせ

2020年12月22・23日と2021年1月21・22日に、強度行動障害支援者養成研修
(基礎・実践)を受講しました。

4日間にわたり、強度行動障害について学び、とても有意義な研修でした。“強度行動障害の状態になっている人は「困った人(子)」ではなく、「困っている人(子)」ということを私たちは理解し配慮していくことが大切です。共に地域で安心して幸せに生活できるように、これからも学び続けていきたいです。

西村 貴行

2月 の 予 定

6日(土)に米子市文化活動館にてちらし寿司づくり、

20日(土)にモンキーポッドでクライミングジム体験を

予定しています！お楽しみに～♪

※状況により変更となる場合があります。ご了承ください。